



Ciudad de México, a 15 de noviembre de 2023

## TARJETA INFORMATIVA

Durante la segunda jornada de la 77 Reunión Anual de la Sociedad Mexicana de Salud Pública A.C., la secretaria de Salud de la Ciudad de México (SEDESA), doctora Oliva López Arellano, presentó la ponencia “Desafíos para la Reconfiguración del Sistema de Salud en México”, donde subrayó que en la capital del país se acercan los servicios médicos de calidad a la ciudadanía.

“Con el Modelo de Salud para el Bienestar se fortalece la atención primaria de salud para el bienestar de las familias, para que reciban una atención integral, desde la promoción y la prevención hasta el tratamiento y la rehabilitación, brindando acceso gratuito, efectivo y de calidad para satisfacer las necesidades de los beneficiarios del sistema público de salud”, aseveró la doctora Oliva López Arellano.

Ante investigadores y el presidente de la Sociedad Mexicana de Salud Pública, doctor Juan Francisco Martínez Campos, la titular de la SEDESA destacó que en los últimos cinco años, el Gobierno de México, en coordinación con el Gobierno de la Ciudad, ha impulsado una transformación profunda del sistema de salud, encaminada a hacer de la salud un derecho y brindar a todas las personas una atención médica gratuita.

Como parte de esta transformación se destacó el programa “Salud en tu Vida, Salud para el Bienestar”, el cual tiene una visión preventiva y se centra en intervenciones directas en las comunidades a través de diversas actividades, en las que suman a las personas a tomar la salud en sus manos con detección de enfermedades, atención y seguimiento con servicios de salud de calidad, gratuitos y cerca de sus hogares.

Este evento de la Sociedad Mexicana de Salud Pública promueve la capacitación continua y de vanguardia en temas académicos y científicos que interesan a los profesionales y personal en formación del área de la salud; constituyéndose con uno de los foros más importantes y con mayor tradición desde hace más de 75 años.

Durante la Reunión Anual, se llevará a cabo la entrega de la “Medalla al Mérito Sanitario”, distinción especial que otorga la Sociedad Mexicana de Salud Pública a destacados profesionales por su gran trayectoria y sus aportaciones en el campo de la salud pública y el lema de la reunión es “Construyendo juntos nuevos horizontes en atención primaria en salud”.

Este congreso, que concluirá el 17 de noviembre, está dirigido a profesionales de la salud, y realizará diversas actividades, como conferencias magistrales, sesiones plenarias, sesiones de



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

SECRETARÍA  
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN

presentación de trabajos de investigación, paneles especiales, talleres, concursos de fotografía, cortometraje y spot de radio.



---oo0oo---